

Cuba rend hommage à Blas Roca, dirigeant communiste, décédé il y a 30 ans



La Havane, 27 avril, (RHC).- Nous avons commémoré hier le 30e anniversaire du décès à La Havane de Blas Roca, dirigeant communiste cubain que le Commandant en Chef, Fidel Castro, a défini comme l'un des hommes les plus nobles, humains et authentiques qu'il ait connu de sa vie.

Au cours de la cérémonie qui a eu lieu à l'École supérieure du Parti Communiste «Nico Lopez», la rectrice de ce centre d'études, Rosario Penton, a évoqué les propos tenus par Blas Roca à propos de sa décision de céder à Fidel la direction du Parti Communiste de Cuba, le 24 juin 1961.

«Mon seul mérite est d'avoir compris que seul Fidel pouvait nous conduire victorieux à l'édification du socialisme, que Fidel représentait l'unité du peuple, sa volonté, son esprit et son héroïsme. Sa lutte constante pour l'unité parle de sa conviction profonde des idéaux de Marti dans laquelle il a été éduqué. Il faut, a-t-il écrit, l'unité de tout le peuple cubain, de tous ceux qui aiment notre pays... de tous ceux qui aiment la liberté, la paix et la prospérité.»

Elle a ajouté que dans la vie politique de Blas Roca il faut remarquer sa contribution à la rédaction, en 1976, de la Constitution de la République de Cuba et son travail comme premier président de

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/128279-cuba-rend-hommage-a-blas-roca-dirigeant-communiste-decede-il-y-a-30-ans>



Radio Habana Cuba